

Protokoll der Kinderkonferenz am 23.1.2017

Anwesend: Klassensprecher aller Klassen, Frau Purtul

Protokollführerin: Hanna (4a)

1) Ausleihe

- Die Ausleihkarten gelten ab jetzt auch für den Nachmittag.
Kinder, die nachmittags nicht in ihren Klassen sind, sollten Ausleihkarten in der Federtasche haben.
- Viele Kinder sagen, ihre Karten sind kaputt oder verschwunden. Die Lehrer sollten deshalb zum Halbjahr bitte in solchen Fällen neue Karten anfertigen.
- Bitte noch einmal in der Klasse Ausleihregeln besprechen.
- Kinder, die die Ausleihe organisieren: Bitte nicht WPU im Bewegungsraum stören, Ausleihe regelmäßiger öffnen
- Da der Schulverein nicht alle Dinge anschaffen kann, die in der Ausleihe gebraucht werden, haben wir über die wichtigsten Anschaffungen abgestimmt → Fußbälle, Pferdeleinen und Pogostäbe werden am meisten gewünscht, weniger Kinder haben für Tennis-, Tischtennis-, Feder- und Basketbälle gestimmt.

2) Themen aus den Klassen

- Toiletten sind oft verschmutzt, Klopapier liegt auf dem Boden oder es wurde nicht gespült.
Mio (1d) malt als Erinnerung zur Sauberhaltung der Toiletten ein Schild für das Jungenklo, Maria (3d) für das Mädchenklo.
- Kinder wünschen sich nach wie vor, dass auf der Treppe nicht geschubst wird.
- Die Kinder finden einen Mülleimer hinten im Wäldchen sinnvoll
→ Stine (3b) und Emelie (3c) sprechen darüber mit Herrn Wegner
- Es werden Netze an den großen Toren gewünscht, damit die Bälle nicht so weit weg fliegen

3) Verschiedenes

- Nach wie vor wünschen sich die Kinder „Lotti Karotti“ für die Mc-Kids-Pause → Frau Purtul und Frau Wiechmann werden demnächst zur Flüchtlingshilfe Feldstraße fahren, wo wir uns Spiele für die Mc-Kids-Pause aussuchen können.